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平成２７年 第２回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年２月２５日（水曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２７年２月２５日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 
教育長報告 

課長報告  町教育長表彰の決定について 

議     事 

議案第1号 平成27年度一般会計予算について 

議案第2号 平成26年度一般会計補正予算について 

議案第3号 区域外就学について（非公開） 

 

 

協 議 事 項 

教育委員会評価について 

総合教育会議に関する事務の委任について 

小中学校の卒業式の出席について 

学校幹部送別会の開催について 

そ  の  他  

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
吉田委員、藤井委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 
資料１ページにて説明。教育に関する「大綱」の策定について、総合教育会

議の開催について説明。 

委員長 
何か質問はありますか。（なしの声）では、次に課長報告について説明を求め

ます。 
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事務局 資料に基づき説明。 

委員長 
何か質問はありますか。（なしの声）では、次に議事にはいります。議案第 1

号平成 27 年度一般会計予算について事務局より説明を求めます。 

事務局 資料Ｐ６～Ｐ３５に基づいて説明 

委員 

高校生の通学費補助金については、自宅から役場までの区間を対象に距離に

応じて補助金を出すということであったが、大瀬や本泉の生徒は対象にならな

いのですか。 

事務局 
大瀬や本泉についても公民館からの距離を参考にするので、金額は少ないで

すが補助金の対象になります。 

委員 
生徒によっては、米子などの遠距離通学の生徒もあるので、例えば一律に同

一の補助金を交付するというやり方はできないでしょうか。 

事務局 

いろいろな考え方があるのは承知しているところですが、最低限、高校は全

て町外であり、しかも高校への行き先も一律でないことから、現在、実施して

いる小中の通学費補助金を参考にし、共通部分の町内移動に係る部分を補助対

象として考えたものです。 

教育長 これは申請に基づいたものになりますか。 

事務局 個人に通知の上、申請を受けた方への交付になります。 

委員  考え方はいいと思うが、不登校などになった場合はどうなりますか。 

事務局 変更申請などの手続きにより、対象になる部分だけの交付になります。 

委員長  交付期間は、高校の３年間ですか。 

事務局 中学校を卒業して高校に入学してからの３年間を想定しています。 

委員長 
世界遺産登録促進事業の三井記念美術館での出展に係る経費はどの程度です

か。 

事務局 

出展にかかる経費は、全て三井記念美術館が負担します。ここで計上した予

算は、この機会を利用して首都圏に三徳山をＰＲするための経費を計上してい

ます。 

委員 
タブレットやパソコン等予算がついているが、LAN の施設は学校内にできて

いますか。 

事務局 LAN 施設の活用ではなく、単体での活用を予定しています。 

委員長 

その他に何かありますか。（なしの声）では、議案第１号について承認してよ

ろしいですか。（はいの声）では、議案第１号は承認されました。 

次に、議案第２号平成 26年度一般会計補正予算について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 
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委員  道路改修に伴う三徳センターの改修費は、県からでますか。 

事務局  実績にもとづいた金額がはいります。 

委員長 

 その他に何かありますか。（なしの声）では、議案第２号について承認してよ

ろしいですか。（はいの声）議案第２号は承認されました。次に議案第３号区域

外就学について説明を求めます。（以下非公開） 

委員長 
 次に協議事項にはいります。教育委員会評価について事務局から説明を求め

ます。 

事務局 
 資料に基づき説明。評価項目の中に新たに「いじめ防止対策の取組み」を追

加。 

委員長 
 何か質問はありますか。（なしの声）では、次に総合教育会議に関する事務の

委任について説明を求めます。 

事務局 
 新しく設置される総合教育会議に関する事務を教育委員会に委任したい旨の

通知が町からありました。委員の皆さんの意見を伺いたいと思います。 

教育長 
 これまで教育委員会が担ってきた教育の実績を評価しての委任だと考えてい

ます。 

委員長 

 特に問題なければ町からの委任を受諾することで問題ないと思います。どう

ですか。（問題なしの声）では、この件については、委任を受けたいと思います。

次の協議事項について事務局から説明してください。 

事務局 小中学校の卒業式の出席について、小学校統合準備委員会について説明 

委員長  何か質問はありますか。事務局体制としてはどうなりますか。 

教育長 
 教育総務課が担当課となるが、準備室のようなものが立ち上がればと考えて

います。 

委員  準備委員会の段階での教育委員の参加も必要ではないでしょうか。 

事務局  オブザーバーとして準備委員会に参加してもらえばと思います。 

委員長  その他に何かありますか。（なしの声） 

委員長  次回委員会を３月２４日（水）午後１時３０分から開催を確認 

 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後４時 

  

  

  

  

 


